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本日の予定 

■会員卓話「新年度の抱負」各委員長リレースピーチ ② 

♬ロータリーソング♬ 四つのテスト、古河東ロータリークラブソング 

2019.7.23 

第 1908 回例会 
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7 月の強調月間『出席率向上月間』 

2019-20 年度会長 江口紀久江 
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司会進行 森敏夫 SAA 点鐘 江口紀久江 会長 白戸里美 ソングリーダー 武澤郁夫 親睦活動委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【森敏夫 SAA から】 

須田純一会員から石垣島のお土産お菓子を頂きました。 

 

 

 

 

 

 

▮ 青少年奉仕委員会 小山幸子 委員長 

［委員会開催のお知らせ］ 

本日 18 時 30 分からやなぎや遊水亭に於いて、青少年奉仕委員会を開催致しますので、よ

ろしくご出席願います。 

［古河地区ローターアクトクラブ 第 2 例会開催のお知らせ］ 

本日 19 時 30 分から、ラウンドワン さいたま・栗橋店（埼玉県久喜市小右衛門 192―1）において「親

睦ボーリング大会」例会が開催されます。登録料 2000 円 

※ 靴下をお忘れないよう、宜しくお願い致します。 

［青少年奉仕研究会出席報告］ 

7 月 14 日（日）、地区青少年奉仕研究会に、地区インターアクト委員の須永恵子さんとご一緒に参加し

て参りました。 

インターアクト、ローターアクト、ライラ、ローテックスの活動を理解することができました。 

それぞれの活動報告があったのですが、活動が、見事に素晴らしくて、みなさんも参加して頂けたら、

感動なさると思います。 

インターアクトクラブの中で、茨城県立水戸農業高校、広さが東京ドーム 6 個分、ディズニーランド程

の広さのある農業高校で、クラブ会員が、100 人いるそうです。 

その活動が素晴らしく、今何かと個人主義に走って問題が起こりがちですが、リーダーシップを育てる、

それから、親睦を図る、学校内外の地元のボランティアをさせて頂く、素晴らしい活動でしたので、江

口会長、松本幹事さんが、青少年活動に力を注ぐ理由がここにあるように思います。  

第 1907 回例会 2019 年 7 月 16 日（火）12 時 30 分 例会場 

我らの生業 オーディオ担当 
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▮ ロータリー財団委員会 大橋みち子 委員長 

去る 7 月 13 日（土）、ダイヤモンドホールにて開催されたロータリー財団研究会に、福富好

一ガバナー補佐と一緒に出席させていただきました。 

［1］初めにロータリー財団の使命「世界でよいことをしよう」とは、みなさまご存じのようにロータリー

アンが人々の健康状態を改善し、教育への支援を高め貧困を救済することを通じて世界理解、親善、

平和を達成することです。 

［2］世界でよいことをするための財源として、皆様から寄付金をいただいております。 

年次基金     ＄130 以上 

ポリオプラス支援 ＄20 以上 

合計       ＄150 以上（会員 1 人あたり） 

恒久基金     ＄1､000（1 クラブ 1 人以上） 

寄付金は、ポリオ根絶、地区補助金、グローバル補助金として多岐にわたり活用されています。 

［3］中村年度の地区補助金申請状況は、次のとおりです。 

①国内プロジェクト 47 クラブ 

国外プロジェクト 4 クラブ（ベトナム・ネパール・カンボジア） 

②活動の種類 保健（一般、ボランティア奉仕）3 クラブ 

教育（ボランティア奉仕、識字率の向上）29 クラブ 

地域社会の発展（一般、ボランティア奉仕）19 クラブ 

［4］今回特に強調されたのは、個別プロジェクト報告書提出にあたっての留意点です。 

①プロジェクト終了後、個別プロジェクト報告書を 1 か月以内に提出すること（報告書提出最終期限：

2020 年 5 月 31 日） 

②収支合計金額が一致しない報告書が多く見受けられる。提出前に再確認すること 

③収入欄の「受領した地区補助金額」には申請額ではなく実際に受領した補助金の額を記載すること 

④申請書と報告書の間で、プロジェクト内容や実施金額の乖離がないようにすること（正当な理由が

ある場合を除く） 

⑤個別プロジェクト報告書の署名欄は必ず自署すること 

⑥個別プロジェクト報告書の添付書類 

・請求書・領収書 

・記録写真 4 枚 

［5］また、中村年度のロータリー財団奨学生が次の 3 名に決まりました。 

貴山楓子（守谷 RC） 

柴田宏（つくば学園 RC） 

岡野利信（龍ケ崎 RC） 

［6］以上のほか、寄付金とシェアシステム、ロータリー6 つの重点分野、ロータリー財団職業研修チーム

（Vocational Training Team＝VTT）などについての説明をいただき、大変有意義な 1 日でした。 
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▮ 国際奉仕委員会 須永恵子 委員長 

小山さんからお話がありましたように、青少年奉仕研究会に、参加してまいりました。 

詳細は、来月お話の機会を頂いておりますので、その際にお話させていただきます。 

今日は、大橋みち子委員長がお話しくださいましたが、本日 18 時 30 分からやなぎや遊水亭

に於いて、国際奉仕、財団、青少年奉仕の合同委員会が開催されますので、よろしくご出席願います。 

現況報告書をお持ち願います。 

▮ 社会奉仕委員会 福江眞隆 委員長 

今週の金曜日、7 月 19 日午後 6 時 30 分から喜楽飯店に於きまして、第 1 回社会奉仕委員会

を開催いたします。委員会の方またご参加いただける方は、ご参加宜しくお願いいたします。 

また、7 月 18 日木曜日 11 時から古河福祉の森診療所に於きまして、予定しておりますプラ

ネタリウムの下見を行いたいと思います。プラネタリウム、はなももプラザに出向き予算、

時間等の検討を致す予定です。1 時間程度で終えると思いますので、お時間の都合がつく方は、ご参加願

います。 

▮ 親睦活動委員会 須田純一 委員長 

8 月 24 日(土)18 時 30 分から納涼移動例会がございます。ご出席の確認名簿を回覧いたして

おりますので、ご記入の程お願いいたします。ご出席は〇、ご同伴の方がいらっしゃる場合

は、人数のご記入を右の欄にお願いいたします。 

▮ 出席委員会 白戸輝子 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 報告事項 

［1］米山奨学生世話クラブﾞ・準世話クラブﾞ・学友会合同セミナー開催案内が来ました。 

福田優子米山委員長と鶴岡 学カウンセラーに依頼済み 

8 月 4 日（日）10：00～つくば山水亭にて 

［2］各研究会にご参加いただく委員長は当日名札をご持参ください。 

名札は首下げのケースに名刺を入れて使用してください。 

  

第 1907 回例会（7/16） 第 1905 回例会（7/2）前々回 

名誉会員を除く会員数 53 名 名誉会員を除く会員数 53 名 

出席計算に用いた会員数 52 名 出席計算に用いた会員数 52 名 

出席又は Make Up 会員数 39 名 出席又は Make Up 会員数 42 名 

出席率 73.58％ 出席率 80.77％ 

幹事 松本幸子 
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石川久会員組織委員長 

当委員会は 増強委員会、広報員会、会員選考職業分類委員会、ロータリー情報委員会

で構成されています。 

各委員会の活発な活動のもと、古河東 RC 会員皆様の協力で当クラブの会員増強とロー

タリークラブのイメージアップを狙いたいと思います。 

特に古河東ゆきはな衛星クラブをはじめ、ローターアクト、インターアクトを対象とした世代に積

極的にアピールし、スポット的にでもロータリー活動に参加していただき、若者の常識と成りつつあ

る SNSなどで発信してもらえれば、RC の認知度が格段にアップするのではないかと思います。 

改革と云うよりは、先輩方が築いた事の継承と時代に沿った新しい事を取り入れることで、組織の

益々の成長を願っております。一年間、宜しくお願いします。 

 

海老沼堯会員増強委員長 

第 1 回会員増強委員会開催を関係者にお知らせしてありますので、ご出席方よろしくお

願いいたします。 

6 月 16 日（日）水戸プラザホテルにて、会員増強についての研修会がございましたので、

出席してまいりました。 

会員増強につきましては、RI、地区、最大の課題でございまして、毎年第 1 目標として掲げられて

おります。達成できない、或は退会者があるということで、なかなか思うような数字が出てこない現

状であります。 

今年度中村澄夫ガバナーの地区目標、各クラブ純増 2 名です。全クラブが 2 名、55 クラブ、それな

りの数字になります。髙橋ガバナー年度では、地区目標 2096 名、4 月末で 1969 名でしたから 127 名

ショートでした。私たちのクラブとして、純増 2 名ということは、今後皆さんのご努力によって、多

分達成できるものと考えております。 

私たちのクラブは、衛星クラブを持っております。また、アクトクラブも提唱いたしております。

どちらも会員増強に努力しなくてはなりません。 

中村澄夫ガバナーは、各クラブの現状を把握してください。それを会員全員の共有財産として、全

員が理解してほしい、と。常に会員全員が、会員増強を念頭に置いて、行動していただく、それが重

要です。 

先ほど話に出ました 22 日の会員増強委員会において、目標、手段、施策を考えていきたいと思い

ます。 

 

山崎清司会員選考・職業分類委員長 

この委員会は 3 年委員会です。2 年委員に高橋采子さん、3 年委員が柿沼利明さんです。 

国際ロータリーは近年、多様性・柔軟性という名目のもと数々の変革を掲げ実行してま

いりました。 

その変革の真っただ中にあるのが職業奉仕関連規則です。 

2019 年度規定審議会で「クラブの構成を改正し職業分類の制限を廃止する件」が採択されました。 

これはある職業分類の下にクラブに入会できる会員の人数の制限を撤廃するというものです。昨年

度までは正会員が 50 名までのクラブでは同一職業分類から 5 名、51 名以上のクラブでは正会員の

10%まで選出できるという規則がありました。  

「新年度の抱負」各委員長リレースピーチ ① 
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この規則が定款から削除されたのです。つまり同一職業分類から何人でも可となりました。 

職業分類につきましては多くのクラブでその職業分類に枝分類を設け同一職業の重複を回避して

います。 

当クラブも中分類・小分類を設けています。 

しかし今回の採択は職業分類制度そのものが廃止されたのではありません。 

あくまでクラブが自主的にバランスの取れた会員構成を保ちましょうということです。 

ただ制定案が「職業分類の制限を廃止する件」と文章の表現が不適切のために混乱が増幅したとい

う感はいなめません。 

昨年度は 1905 年ロータリークラブが発足してから一業種一会員制度がロータリー定款の組織規定

から完全に瓦解したという歴史的な年度になりました。 

クラブの会員選考・職業分類委員会についての抱負でございます。 

古河東 RC 細則第 10 条第 5 節にある規定を順守し、会員選考におきましては、会員の皆さまから

推薦されたすべての候補者の人格、職業上及び社会的地位、一般的な適格性を委員会で審査し理事会

に報告いたします。 

職業分類につきましては職業分類の原則を適用し、また職業分類の問題については理事会と協議し

ていく所存です。 

本年度の会員の皆さまから多くの推薦者を挙げていただき、多忙な委員会となることを希望いたし

ます。 

 

佐谷道浩ロータリー情報委員長／古河英語カルタ委員長 

［ロータリー情報委員会について］ 

定款変更をはじめ、RLI、茨城ロータリーEクラブの発足など、ロータリーの最新の情報を

勉強すると同時に、新しい会員がどんどん増えている中、クラブの活動の歴史なども是非

知っていただきたく、今年度も、いちご会の定期的な開催を予定しています。やりたいテ

ーマは沢山あり、ベテランだけではなく、若手会員にも講師を引き受けてもらいたいと思います。

指名されたときは、是非ご協力下さい。 

［英語カルタ委員会について］ 

山崎さんが会長、私が幹事の年度に企画し、多くの会員の知恵の結晶として作られた英語カルタも、

製作から 10 年ほどが経ち、当初印刷したカルタも在庫がほぼ無い状況になっています。この 2 年

ほど、地元の小学生を集めたカルタ大会を行っていますが、一定の成果とともに、一定の課題も明

らかになっています。今年度は、どのような内容や形式でカルタ大会を実施するか、委員だけでは

なく、皆さんのお知恵を拝借したいと思います。こちらも是非ご協力ください。 

 

小森谷久美クラブ管理運営委員長 

クラブ管理運営委員会は 5 つの委員会で構成されています。5 大奉仕の中でクラブ例会

の中核となる大切な委員会です。いずれも毎週、あるいは毎月出番のある忙しい委員会で

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

クラブ管理運営委員会 5 つの委員会をご紹介します。出席委員長に白戸輝子さん、毎週

の出席報告よろしくお願いいたします。親睦活動委員長に須田純一さん、今年度のクラブスローガン 

は「つなげる親睦 広がる奉仕」ですので、親睦委員会は活躍の場が多いと思います。委員長を中心

にメンバーみんなで盛り上げていくと期待しています。プログラム委員長に高橋采子さん、多忙な中 

にも顔の広い高橋さんですから、どんな方を卓話で呼んで下さるのか楽しみです。クラブ会報・IT委  
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員長に齊藤愛さん、毎週の週報づくりはホッとするのは月曜日くらいだと思います。一年間乗り切っ

てください。雑誌委員会に武澤郁夫さん、来月あたりから１週間前にロータリーの友が届く様になり

ます。では、各委員長様、意気込みをよろしくお願いいたします。 

 

白戸輝子出席委員長 

鈴木操副委員長、植木静子委員とともに 1 年間頑張ってまいります。 

例会への出席は、ロータリー会員の重要な義務の一つです。また、例会以外の会合、奉

仕プログラム等に参加することにより出席率の向上にもなります。そしてそれらに参加す

ることにより親睦が深まり、古河東クラブの更なる活性化につながることと思います。 

本年度も出席率の向上に向けて、メークアップを奨励します。本年度から年間を通してメークアッ

プが可能になりました。ロータリーの会合や行事への参加、近隣等他クラブへの例会参加を奨励する

ほか、Eクラブへの積極的なメークアップも期待します。例会出席率の発表も行います。 

また、本年度も年度終了後に優秀出席者を表彰します。宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

お名前 メッセージ 

江口紀久江会長 

松本幸子幹事 

各委員長、新年度の抱負宜しくお願い致します。 

山崎清司 PDG 各委員長リレースピーチ宜しくお願い致します。 

石川久 早く太陽よ、顔を出してくれー！ 

小林好子 しばらく休みをいただきましてありがとうございました。先月２人目の孫が産まれてかわいい

ですが大変です。仕事もものすごく忙しくなって大変やらうれしいやら、でも、これからもロ

ータリー、仕事、家庭と頑張っていきます。宜しくお願いします。 

杉岡榮治 松井様 おかげさまで、一般社団法人を立ち上げることが出来ました。 

ありがとうございました。 

海老沼堯・小森谷久美・佐谷道浩・白戸輝子 本日卓話させていただきます。 

齊藤忠・鈴木操・松井実・森敏夫・板橋孝司 

小倉郁雄・岡村裕太・柿沼利明・桑原正信 

小山幸子・坂田信夫・佐藤孝子・須田純一 

須永恵子・高橋采子・武澤郁夫・白戸里美 

福江眞隆・星野龍擎・三田浩市・三田圭子 

大橋みち子・三ヶ尻智昭 

各委員長の皆様「新年度の抱負」スピーチ楽しみにしております。 

  

人数 合計 累計 目標額 達成率 

33 名 ￥66,000 ￥228,000 ￥2,200,000 10.37% 

スマイル委員長 三田圭子 
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2019-2020年度 RI マーク・ダニエル・マローニー会長 テーマ「ロータリーは世界をつなぐ」 

2019-2020年度 古河東ロータリークラブ 江口紀久江 会長 クラブスローガン「つなげる親睦 広がる奉仕」 

 

 

◆ 例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

S A A：森敏夫 e-mail mori2028@agate.plala.or.jp 090-4001-6939／FAX0280-30-7186 

◆ 原稿の送信先は e-mail megumi.saito@grace.ocn.ne.jp又は FAX 0280-32-2450（齊藤）までお願いします。 

例会日程 例会会場 内 容 

第 1909 回例会 

7 月 30 日（火） 
 休会 

第 1910 回例会 

8 月 6 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

月初めのお祝い 

会員卓話「新年度の抱負」地区委員 

山崎清司地区諮問委員／クラブ奉仕委員会担当カウンセラー 

佐谷道浩会員／須永恵子会員、白戸里美会員 

小森谷久美会員／高橋采子会員 

お弁当担当：お食事処「静」 

第 1911 回例会 

8 月 13 日（火） 
 法定休日（お盆休みの為） 

第 1912 回例会 

8 月 20 日（火）↓ 

8 月 24 日（土） 

お休み処「坂長」 

ロータリーディ 拡大納涼移動例会 

18 時 30 分 点鐘 

古河市中央町 3-1-39 TEL.0280-22-2781 

第 1913 回例会 

8 月 27 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話「ドイツ・ハンブルグ国際大会 参加報告」 

参加者代表 佐谷道浩 会員／松本幸子 幹事 

お弁当担当：やなぎや「遊水亭」 

地区行事他 中村澄夫地区ガバナー スローガン「人、学びて更なる奉仕」 

7 月 27 日（土） クラブ奉仕研究会 水戸市・三の丸ホテル 

7 月 28 日（日） 奉仕プロジェクト研究会 つくば市・ホテルグランド東雲 

8 月 4 日（日） 米山記念奨学会カウンセラー合同セミナー つくば市・つくば山水亭 

8 月 25 日（日） 地区会長幹事会 ひたちなか市・ホテルクリスタルパレ

ス 
10 月 22 日（日） 中村澄夫地区ガバナー公式訪問  

2 月 2 日（日） 第 4 分区 IM  

4 月 18 日（土） 

4 月 19 日（日） 
地区大会  

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話 0280-48-6000 FAX 0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [齊藤（愛）・松井・白戸(里)] 


